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◆卓話　【一色由利子様】◆卓話　【一色由利子様】

　今日も先週に引き続き宇宙の話をしてみたいと思います。ご存じのとおり、２００３年に

打ち上げられた「初代はやぶさ」がＳ型と呼ばれる石で出来た小惑星「イトカワ」からサン

プルを採取して２０１０年６月に帰還しました。そして、「はやぶさ２」が昨年１２月に炭

素で出来た小惑星「1999ＪＵ3」に向けて打ち上げられ、２０２０年に帰還します。

　「1999ＪＵ3」は水分や有機質が含まれていると言われています。地球がある太陽系はい

まから４６億年前に出来たと言われていますが、「はやぶさ２」がめざす「1999Ｕ3」は太

陽系が出来た最初の状態が残っていると言われ、インパクターと呼ばれる衝突装置を惑星の

表面にぶつけて、表層下にある物質の採取が出来れば、過去の太陽系に「どんな物質が、ど

んな状態で存在したか」が分かって、太陽系の起源が分かるかも知れないという期待が有る

ようです。そして太陽系の起源が分かれば生命の起源が分かるかもしれないという事です。

それが今回の打ち上げの大きな理由だそうです。私たちの体はアミノ酸で形成されたタンパ

ク質で出来ています。このアミノ酸には右利きと左利きの二つの形が有り、地球に住む生命

体のアミノ酸はほとんどが左利きだと知られています。人工的にアミノ酸を合成すると右・

左が半々になるのになぜ、左利きなのかが未だによく分かっておらず、生命の起源研究の最

大の謎と言われています。もしも「はやぶさ２」が持ち帰るアミノ酸が左利きだとしたら「隕

石や小惑星が地球にアミノ酸を運んできて、それが生命の源になった」という仮説が立証さ

れる強力な材料になります。「はやぶさ２」は２０２０年どこの国に落ちるのでしょうか？

この問題をぜひ毎年１月に行うクイズの１０問に出題してみたら面白いのではないでしょう

か？古木さんそれまで元気で、一考願います。

◎会長報告

　平塚ロータリークラブより卓話のお誘い「蓄音機が奏でる音楽を鑑賞」という事で一人２

５００円です。４月１５日カルチャーボンズです。参加者は事前にお知らせください。続き

まして地区大会の報告書が出来上がっていますので、お持ち帰りください。

　本日の卓話の一色さんの本が１０８０円ですので、ご協力お願いします。

◎幹事報告
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関口　幹事関口　幹事

◎出席報告

会員４１名　出席義務者　３９名　出席者２２名　出席率５６．４１%
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■一色由利子様紹介
　大学助手として勤務後、音楽教室を主宰。ピアノ・リトミックを教えて２６年。通常の定
期的な教室のほか、行政の依頼でも指導をしておられます。
　人間教育をも行うリトミックとして高く評価せれており、著書に「大丈夫大丈夫！子供は
ぐんぐん伸びていきます」を出版されています。

◎卓話者　一色由利子　様

　一色音楽教室は１９８８年に一人でも良いと自宅で
始めましたが、今現在リトミック３０名ピアノ１５０
名、合計１８０名の生徒が居ます。
　教室の特徴は人間性重視のレッスンと講師と生徒の
つながりを大事にしていくことです。ですから悩み相
談もしています。
　生徒間の繋がりは学校学年を超えた音楽仲間になっ
ています。
　上手な生徒もそうでない生徒も自分の目標を持ち楽
しくレッスンしています。やめる生徒がほとんどいま
せん。一色リトミック（保護者のネーミング）は心に
気を育てるカリキュラム、やりたいという意欲、集中
して取り組む力や、失敗した時にあきらめない心を
作っていきたいと思っています。
　音楽発表会を一年の集大成として１２月に一回開催
しています。先輩の発表を見て憧れ、翌年その難しい
教区をチャレンジしてものにした時ピアノの技術も、
人間としても成長して行くと思います。小さな子供で
も難しい曲を弾きこなすと大きな自信に繋がります。
また、保護者で協力して運営される発表会ですから、
運営に携わることに喜びを感じる方もいらっしゃいま
す。
　一枚の紙だと飛んでしまいますが、本だと飛びませ
ん。本も紙の積み重ね、人も同じだと思います。ピア
ノを通して積み重ねが大事だという事、情熱を無くさ
ないで日々が積み重ねられると人は進歩するという事
です。
　目標を設定して頑張って練習するといい点が取れ
る、そうすると自信が生まれます。そんな風にレッス
ンを通して人の基礎を作っていけたらと思っていま
す。なんでも同じです。人は人、うちはうちテストで

も休ませません。ぶれない子育てが良い子を作ると信
じているからです。
　１１月、１２月は厳しい練習が続く中やめてしまう
人がいます。どんなことにも試練が有ります。それを
乗り越えて初めて成長して行く事が出来ると思いま
す。目の前に壁が有る時がやめ時ではなく、成長のチャ
ンスだという事です。壁が有るから、子供にやる気が
見えないからと言ってやめさせてしますのは子供の成
長のチャンスを奪ってしまう事だという事です。壁が
有ることを知り、その壁が乗り越えられるという事を
知る。そして乗り越えた先に違う景色が有ることを知
る。その経験を是非させてあげてほしいと思います。
今はすべてにおいて競争社会です。その社会で生き抜
くために、無理やり塾に通わせたり、何かをさせたり
する必要はなく、子供たちが情熱を失わずに一生懸命
生きて行けるように手を差し伸べてあげる事、それが
大事だと思います。子供は心の中が健全であってこそ、
音楽を含め、さまざまな事を身に着けることが出来ま
す。そういったことを生徒はもちろん、保護者の方に
もレッスンを通じて伝えていきたいと思っています。

小沢　会員小沢　会員

一色由利子様一色由利子様

一色由利子様　と　長谷川会長一色由利子様　と　長谷川会長
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◎スマイル報告

長谷川会長　一色様卓話宜しくお願いします。

芦川会員　　一色さんようこそ、お越しくださいました。いつもお世話になり有難うござい

ます。

井出会員　　会社の入社式１４名、学校の入学式１８名無事終わりました。これからしっか

り教育して行きたいと思います

小沢会員　　本日は一色様ようこそいらっしゃいました。４月で街の中は新一年生や幼稚園

生のお迎えの親御さんが心配そうな顔で立っておられました。自分も懐かしく

思いました。

柏木会員　　私事で、これから２週間例会を欠席致します。５月にクラブに戻れる様一生懸

命頑張ります。

小泉会員　　結婚祝ありがとうございました。３７回目に成りました。お蔭様で３月に孫が

誕生いたしまして子供３組、孫６人となりました。

清水会員　　１か月ぶりの例会出席です。ＯＰＥＮにむけ花屋の仕事はもちろん電気・水道・

大工・ペンキ出来るところは自分で作っています。多少疲れが顔に出ています

が今日も棚を作ります。ＯＰＥＮしたら皆さんのご来店お待ちしています。

高橋会員　　一色様卓話楽しみです。

徳永会員　　今晩は、東京で大学時代の部活の仲間といっぱいやります。楽しみです。

中村会員　　４月というのに冷たい雨の日が続きます。古人はこの長雨を菜種梅雨と表現し

ました。この季節の言葉に日本人独特の感性と粋を感じさせられます。

古木会員　　急に寒いですね。巨人も！

細野会員　　先日、黒柳会員に用が有って携帯に電話をしたら出ないので、数回繰り返しコー

ルしたらやっと出て「今、ラスベガスで朝の４時です」と言ったので「大した

用でないので帰国してからまた電話します」と言って電話を切りました。

三富会員　　一色様卓話宜しくお願いします。
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